

お取引先様各位

2022年4月25日

黄銅棒・黄銅管 販売価格改定（値上げ）の件



サンエツ金剛株式会社

専務取締役営業本部長

釣谷 伸行


拝啓

陽春の候、貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、標記の件、当社は、主力製品である黄銅棒・黄銅管につきまして、6月1日受注分より一律30千円／トンの値上げを実施することとなりました。

2008年7月に一律20千円／トンの値上げを実施して以来、2019年迄の12年間、総じて物価は安定しておりました。しかるに、新型コロナウィルス感染症の蔓延に端を発するここ数年の混乱によって、さまざまなコストが一斉に上昇する事態となりました。とりわけ、ロシアによるウクライナ侵略以降、その傾向に一層拍車がかかっておりますことはご高承の通りです。

こうした中、当社といたしましては、これまでと同様にお客さまのご希望通りの納期で製品を供給させていただく体制を維持する上で、電力料金・運賃・燃料費・副資材費等のコストアップを、誠に遺憾ではありますが製品販売価格に転嫁させていただかざるを得ないと判断するに至りました。

お取引先様各位におかれましては、どうか上述の事情をご賢察いただき、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げる次第でございます。

時節柄ひとえにご自愛ください。

敬具